
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь агрессивности и мотивационной структуры личности у 

студентов с татуировками: реферат дипломной работы / Папин Дмитрий 

Борисович; Факультете Философии и Социальных Наук, Кафедра 

психологии; научный руководитель Г.А. Фофанова. 

Объект исследования –  мотивационная структура личности 

Предмет исследования – взаимосвязь агрессивности и мотивационной 

структуры личности у студентов с татуировками. 

Цель исследования: Охарактеризовать взаимосвязь агрессивности и 

мотивационной структуры личности у студентов с татуировками. 

Основные результаты. В нашей работе, мы установили, что для 

студентов с татуировками характерны экспрессивный и импульсивный 

эмоциональные профили. Нами было выявлено, что студенты с татуировками 

имеют высокий уровень агрессивности и агрессии, а также высокие 

показатели по шкалам физическая, вербальная, косвенная агрессия и 

негативизм. В нашем исследовании мы установили, что для студентов с 

экспрессивным и импульсивным мотивационными профилями личности 

характерен высокий уровень агрессивности. В то время как, для студентов с 

татуировками с выраженным уплощенным мотивационным профилем 

личности характерен низкий уровень агрессивности. Также можно сделать 

вывод о том, что чем более студенты с татуировками склонны к преодолению 

норм и правил, тем более высокая у них склонность к проявлению косвенной 

агрессии. А также, чем более студенты с татуировками склонны к 

демонстрации косвенной агрессии, тем более у них обнаруживается 

склонность к самоповреждающему поведению.  
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The relationship of aggressiveness and motivational structure of personality 
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G.A. Fofanova 

Object of research - the motivational structure of personality 

Subject of research - the relationship of aggressiveness and motivational 

structure of personality among students with tattoos. 

Purpose of research: characterize the relationship of aggressiveness and 

motivational structure of personality among students with tattoos. 



Main results.In our work, we found that students with tattoos are 

characterized by expressive and impulsive emotional profiles. We have found that 

students with tattoos have a high level of aggression and aggression, as well as 

higher scores on physical, verbal, indirect aggression and negativism. In our 

research we found that students with the expressive and impulsive personality 

motivational profiles characterized by a high level of aggressiveness. While, for 

students with tattoos with a strong motivational the flattened profile personality 

characterized by a low level of aggressiveness. Also, it can be concluded that the 

more students with tattoos tend to overcoming the rules and regulations, the greater 

their propensity to exercise indirect aggression.  
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